

Sra Delegada Regional Virginia Gaibazzi

Sr. Ministro de Educación José Goyti

A pocos días de su asunción como autoridades en el Ministerio, queremos iniciar un diálogo compartiendo con Uds. un conjunto de primeras preocupaciones que tienen que ver con la situación del sistema educativo, las escuelas y nuestra condición de docentes.

Estamos realmente alarmadxs por una crisis económica y social que se sigue profundizando y nos golpea con dureza. En estos días asistimos a un verdadero saqueo a los bolsillos de quienes vivimos de un salario o una jubilación. Llevamos mucho tiempo de deterioro de nuestro poder adquisitivo, pero después de los anuncios económicos del pasado martes ese deterioro se profundiza gravemente y reclama respuestas urgentes. No estamos dispuestxs a aceptar que una vez más se pretenda que los sectores populares paguemos una crisis que no generamos y reclamamos una respuesta urgente en una provincia donde los sectores más concentrados del poder económico siguen multiplicando sus ganancias.

También nos golpea con particular dureza la violencia en sus distintas formas. Amenazas, balaceras que reaparecen, robos y ataques de distinto tipo son parte de una realidad que debe ser modificada. Venimos reclamando que las autoridades cuiden a la comunidad educativa y a los edificios escolares, en particular en este tiempo de receso donde las escuelas están más desprotegidas.

Párrafo aparte para nuestras condiciones de trabajo que son también las condiciones de aprendizaje de nuestrxs alumnx. A la inevitable acumulación de cargos y horas y la sobrecarga laboral debemos sumar la ausencia de inversión necesaria en cientos de escuelas. Edificios deteriorados y la falta de aulas (en especial en el nivel secundario) reclaman de las autoridades respuestas urgentes que nos permitan iniciar el próximo ciclo lectivo en mejores condiciones. No podemos aceptar que miles de adolescentes de nuestra región asistan en forma rotativa a las escuelas porque no se cuenta con los espacios necesarios. También reclamamos la continuidad de los procesos concursales en marcha y la creación de los cargos y horas necesarios.

El salto en la crisis y un nuevo aumento de la pobreza y la indigencia plantean la necesidad de fortalecer la asistencia alimentaria en las escuelas aumentando en forma sustancial los valores bajísimos que hoy se abonan por comedor y copa de leche.

Cerramos esta primera presentación planteando la preocupación por las políticas educativas y la necesidad de apostar a los cambios necesarios. La salida de la actual crisis en la que se encuentra nuestro sistema educativo no será con decretos unilaterales sino aumentando en forma sostenida la inversión y abriendo un debate con los distintos actores del sistema para buscar colectivamente las transformaciones necesarias.

Les dejamos estos planteos siendo conscientes de la crisis que atravesamos pero también con la convicción de que existen las condiciones en nuestra provincia para fortalecer la escuela pública y los derechos docentes.

Atentamente

